

Die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit im abgelaufenen Berichtsjahr war geprägt von der wiederkehrenden Normalität nach den vergangenen beiden Jahren der COVID-19-Pandemie.

Da im Laufe des Jahres Kontakt-Beschränkungen aufgehoben wurden, konnte auch wieder über Veranstaltungen und großangelegte Übungen medial berichtet werden.

Das Einsatzgeschehen war ebenfalls intensiver als in den Vorjahren.

Speziell die Sturmfront im August 2022 sorgte für hohes mediales Aufsehen und die Medien-Berichtersterter der einzelnen Feuerwehren der betroffenen Gebiete wurden sehr stark gefordert.

Nicht nur wurden bei allen Feuerwehren in der Steier-

mark Neuwahlen abgehalten, auch die Abschnittskommandanten wurden neu gewählt. Dies schlug sich auch in der Öffentlichkeitsarbeit nieder.

Auch konnte Über die Landeswallfahrt der Feuerwehren im September in Mariazell detailliert berichtet werden.



MeinBezirk.at

Das Online-Portal der **B B M**

Bezirk auswählen Nachrichten Leben Fotos & Videos Veranstaltungen Jobs

Themen > Wallfahrt nach Mariazell

## Wallfahrt nach Mariazell

Beiträge zum Thema Wallfahrt nach Mariazell



Am 24. September

### Steirische Feuerwehr-Wallfahrt nach Mariazell



Technisch

Stmk: Kräftige Sturmfront vom 18.08.2022 sorgt für Verwüstung in Kapfenberg

Die Medienarbeit von Einsatzorganisationen wird auch zukünftig dominiert werden von Datenschutz, Urheberrechte u.ä.

Möge daher die Öffentlichkeit stets von den beeindruckenden Leistungen der Feuerwehren eingehend informiert werden, aber gleichzeitig keine Schadensersatzansprüche aufgrund von Veröffentlichungen entstehen!